
会　長　挨　拶

小関　常雄副会長

　本日は、福田会長がやんご

となき理由により欠席されて

おりますので、私からご挨拶

させて頂きます。

　直近の地域活動に関する動

きを振り返りますと、新型コ

ロナウイルスの扱いが5/8に第

5類へと変更されたことに伴

い、各種活動に対する制約が

緩和され、当クラブの活動も当初の計画に沿って順

調に実施出来ており、10/14の枝豆収穫祭、10/22の

第2790地区の地区大会も無事終えることが出来まし

た。ご参加頂きました皆様、お疲れ様でした。今後

も駅前花壇の整備や出前授業が計画されております

ので、ご協力の程宜しくお願い致します。

　スポーツイベントに目を転じますとラグビーワー

ルドカップやアジア大会等、大きなイベントにつき

ましても国内でのパブリックビューイングやスポー

ツカフェでの応援も大いに盛り上がり、2021年に東

京や千葉県にて開催された、オリパラ時の応援と比

べて隔世の感がありました。また、君津市民ふれあ

い祭りや各自治会の夏祭り、各神社の例大祭等もコ

ロナ前のフルスペックに戻りつつあると実感したと

ころです。私が各イベントに参加した際に、当クラ

ブ員の皆様が各イベント運営の中心となって活躍さ

れているお姿を拝見し、改めて皆様方の地元行事へ

の積極的な取り組みが、地域の活性化に繋がってい

ることを実感し、流石だなと感心した次第です。

　記録的な猛暑がようやく過ぎ去り過ごし易くな

りましたが、当クラブ員の皆様も久しぶりに開催

された地元イベントの運営等でお忙しい日々を過

ごされ、心身ともにお疲れになられている方もお

られるかもしれません。そのような方には、純粋

にスポーツ観戦でもしてみてリフレッシュされる

ことをお薦めしたいと思います。ちなみにかずさ

4市の市民球団である日本製鉄かずさマジックは、

11/9(木)14:00から大阪の京セラドームでKMGホール

ディング(九州三菱自動車グループ)と日本選手権の

初戦を戦いますので、選手を雇用して頂いている企

業の皆様やかずさ市民応援団の副幹事長や幹事に名

を連ねて頂いている当クラブ員の皆様にも息抜きを

兼ねて現地での応援をお願いしまして、私からの挨

拶に代えさせて頂きます。

会　長　報　告

１．10月12日(木)にかずさアカデミアホールにて、第5グ

　　ループ情報研修会が開催されました。当クラブか

　　らは18名の方が出席されました。お疲れ様でし

　　た。後程、大森幹事より報告をお願い致します。

２．10月14日(土)に三舟山地先の畑にて、親子体験枝豆

　　収穫祭が開催されました。当クラブ会員家族43

　　名、一般参加者46名、招待者6名、総勢95名の参

　　加でした。参加された会員の皆様、お疲れ様で

　　した。後程、髙橋委員長より報告をお願いします。

３．10月18日(水)にザ・フィッシュにて、「鋸山を日本遺

　　産へ」応援プロジェクト実行委員会が開催されまし

　　た。当クラブからは、福田会長、大森幹事が出席され

　　ました。

４．10月21日、22日とホテル ニューオータニ幕張に

　　て、第2790地区の地区大会が開催されました。1

　　日目は、福田会長、大森幹事、地区職業奉仕委員



　　長の鈴木会員が出席、2日目は当クラブより19名の

　　方が出席されました。お疲れ様でした。

５．10月28日(土)鴨川市中央公民館にて、RYLA実行委

　　員会会議が開催されました。当クラブからは、実

　　行委員の黒岩会員・内藤会員が出席されました。

　　お疲れ様でした。

６．国際ロータリー第2790地区鵜沢ガバナーより、ク

　　ラブへの表彰が届いております。

　　＜クラブ表彰＞

　　①2022-23年度ロータリー賞

　　②100％ロータリー財団寄付クラブ

　　③「Every Rotarian Every Year」クラブ

　　④End Polio Now COA感謝状

　　⑤ロータリー米山記念奨学会功労クラブ

　　以上、本日回覧致しております。また、「RYLA実行

　　委員会委員」の委嘱状委が届いておりますのでお

　　渡し致します。　　

黒岩会員

７．公益財団法人ロータリー日本財団より、認証バッチ

　　が届いていますのでお渡しします。

マルチ・ポール・ハリスフェロー　＋1　早見会員

マルチ・ポール・ハリスフェロー　＋1　坂本会員

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(10月号)

３．「ロータリー平和センタープログラム」のパン

　　フレット

　　＊創立20年にわたり世界の平和に寄与、貢献し

　　　ている「ロータリー平和センター」を平易に

　　　説明。是非ご熟読下さい。

４．地区大会記念品

５．かずさFMより地域情報誌

〈報　告〉

１．11月6日(月)例会前10時30分より、新入会員の

　　入会説明会が開催されます。会長・幹事・R情

　　報委員会の方はご出席下さい。また、入会説明

　　会終了後11時30分より第5回定例理事会が開催

　　されます。理事・役員の方はご出席下さいます

　　ようお願い致します。

２．【情報研修会の報告】

　　10/12にかずさアカデミアホールにて、第5グルー

　　プ情報研修会が開催されました。当クラブより、

　　福田会長をはじめ、14名の参加となりました。

　　研修会のプログラムとして、「ロータリーの変遷

　　について」を寺嶋パストガバナーより、「DEIに

　　ついて」を水嶋DEI推進委員会委員長よりご講

　　演頂きました。100年以上の歴史のあるロータ

　　リークラブですが、創設当初から時代とともに

　　求められることが変わることから、その時々

　　に合わせてロータリーも変化をしながら現在

　　に至っているとの話がありました。DEIにつ

　　いても、同様で2021年にはRI理事会において、

　　DEI行動規範が承認されています。難しいこと

　　も沢山あると思いますし、多くのことを考えな

　　ければいけないとは思いますが、まずは多様性

　　を受け入れ、変化にも柔軟に対応していく気持

　　ちが大切であると考えさせられました。その後、

　　テーブル毎に「会員の参加を促す」をテーマとし

　　てグループディスカッションが行われました

　　が、多くの貴重な意見が交わされていました。報告

　　だけでは、伝わらないことが沢山ありますので、

　　是非、会員の皆様には積極的に参加して頂けれ

　　ばと思います。以上、情報研修会の報告とさせ

　　て頂きます。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．ガバナー公式訪問の出欠について

４．クラブ表彰の感謝状等

５．RYLAセミナー募集の案内

６．「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトの出欠

　　の案内



委員会報告

社会奉仕委員会

「親子体験枝豆収穫祭の報告」

髙橋　雄一委員長

　社会奉仕委員会、髙橋です。

　10月14日(土)に親子体験枝豆

収穫祭が秋晴れの中、開催出

来ました。ご参加頂いた会員

の皆様、社会奉仕委員会の皆

様、ご協力頂きありがとうご

ざいました。会員をはじめ、

君津市民の家族の方々に参加

頂き、天気にも恵まれ、久し

ぶりの昼食も用意出来て、充実した枝豆収穫祭が皆

さんの協力のもと出来たと感謝しております。参加

者の方々にも喜んで頂けたと思っています。今回、

執行部に剪定ばさみを用意して頂きました。今後も

大事に活用していきたいと思います。

　国際奉仕委員会さんにポリオ撲滅のPRもして頂

き、参加者に当会がポリオ撲滅活動を遂行している

と広く伝わったと思います。また、ウクライナから

君津市に避難されているお子さん2人に中野会員を

通して枝付きの枝豆をプレゼントして頂きました。

大変好評で、喜んで頂いたそうです。

　最後に、親子体験枝豆収穫祭が無事開催出来たこ

とは、事前準備をはじめ、当日の用意から片付けま

で会員の皆様の協力があってのことと改めて感謝申

し上げます。今後も駅前花壇等ございますので、ご

協力をお願い致します。

公共イメージ向上委員会

「ロータリーの友紹介」

廣田　二郎会員

　【横組み】

(P5)「ゴードンR.マッキナリー 

RI会長のメッセージ」

10月10日は、世界メンタルヘルス

デーです。メンタルヘルスとはか

らだの健康ではなく、こころの健

康状態を意味します。勿論「健

全なる肉体に健全なる精神が宿

る」というふうに、からだとここ

ろの健康状態のバランスも必要となってきます。日々の

業務、生活の中でストレスを感じることも少なくなく、

気分が落ち込んだり、ストレスを感じることは自然なこ

とだが、このような気分やストレスが続いてしまうと、

こころとからだの調子を崩してしまう原因となります。

さらに、こころの不調は周囲の人に気付かれにくく、自

分からも伝えづらい為、回復に時間がかかってしまいま

す。このような、職場や家庭でのストレスをその環境と

は別世界の「ロータリーの例会」にて発散出来るような

例会での環境づくりが必要かと思いました。職場・家庭

でのメンタルヘルス・ハラスメント関係は、一つの「も

のさし」で決めかねられない難しさがありますので、ク

ラブ内でフリートーキング出来れば、新しい方向性を見

い出せるかもしれません。

　(P15)「米山学友会世界大会」の紹介

8月5日、茨城県つくば市のつくば国際会議場にて、第3

回学友会による世界大会「再開in関東」が開催されまし

た。38か国1200人以上の参加登録です。パネルディス

カッションの発言の中で、学友会の存在意義とは「居場

所」「家族」「恩返しの場」というものでした。異国の

地で、生活をする若者の意識が垣間見られました。ま

た、Ｐ20には改築された米山記念館の記事も掲載されて

いますので、一読及び訪問を検討しましょう。

　【縦組み】

(P4)「企業による障害者雇用の取り組み」

深水清志氏(ビーアシスト(株)人財開発部長)のスピーチ

です。ビーアシストは、ブックオフコーポレーション

(株)の特例子会社です。障害者雇用率とは、従業員に占

める身体、知的、精神障害者の割合を「法定雇用率」以

上にする義務がある。法定雇用率は2.3％で、従業員43.5

人以上雇用している事業所は障害者を1人以上雇用しな

ければならない。障害者の雇用の促進及び安定を図る事

業主が障害者の雇用に特別配慮した子会社を設立し、一

定の要件を満たす場合には特例としてその子会社に雇用

されている労働者を親会社に雇用されているものとみな

して、実雇用率を算定することが出来る(特例子会社制

度)。法定雇用率未達成の企業のうち、常用労働者が100

人超の企業から障害者雇用納付金が、不足ひとりに対し

て5万円徴収されます。(100人未満の事業所はノーペナ

ルティです)(P8)3段目中程「私たちもいつ病気やケガ

で障害者になるか分かりません。年齢を重ねると自分自

身が障害者になる場面は必ず来る。」との一文に、確か

に従業員や雇用に対して障害者という意識だけでなく、

自分自身が障害者になった時のことを考えさせられまし

た。



メインプログラム

会員卓話

「物流の2024年問題について」

坂本　直樹会員

　



ニコニコBOX

福田　順也 坂本会員、貴重な卓話ありがとう

ございました。11月はいよいよ、

袖ケ浦RCとの合同例会、ガバナー

公式訪問です。会員の皆様、ご協

力の程どうぞ宜しくお願い致しま

す。

小関　常雄 赤堀様、ご来訪ありがとうござい

ます。坂本様、貴重な卓話ありが

とうございました。11/9市民球団

であるマジックの応援宜しくお願

い致します。

大森　俊介 18日に記念日の品を頂きありがと

うございました。赤堀さんようこ

そ君津RCへ。

佐々木昭博 本日、次年度理事の指名委員会を

開催して頂きました。次年度に向

けていよいよスタートします。宜

しくお願いします。

赤堀伽寿一 本日もお世話になります。キャッ

シュレス決済の件で、何かあれば

ご相談にのります。(地区公共イ

メージ委員会として)

坂本　直樹 本日は久しぶりの卓話をさせて頂

きました。2024年問題は待ったな

しです。半年を切りましたが、出

来る対策を積極的に行っていきた

いと思います。記念日のお花あり

がとうございました。

隈元　雅博 小関副会長、会長挨拶代行お疲れ

様でした。青山会員、四つのテス

トお疲れ様でした。廣田会員、

ロータリーの友のご紹介ありがと

うございました。坂本会員、貴重

な卓話をありがとうございまし

た。これから皆さんとともにロー

タリー活動を頑張ります!

中野　賢二 土・日と2日間、木更津高専の学

園祭『祇園祭』に行ってきまし

た。1日目は植樹祭で、2日目はア

イディアコンテストの審査員でし

た。私たちの代と違い、最近の学

生は本当にまじめで感動させられ

ました。

鈴木　荘一 赤堀様、本日はご来訪頂きありが

とうございます。

内山貴美子 地区大会、参加されました皆様、

お疲れ様でした。坂本様、卓話あ

りがとうございました。

佐久間俊彦 枝豆収穫祭参加させて頂きまし

た。秋の味覚を堪能しました。美

味しかったです。

髙島　俊治 坂本会員、会員卓話ご苦労様でし

た。弊社でも関係する課題で、大

変興味深く聞かせて頂きました。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。坂本会員、貴

重な卓話をありがとうございまし

た。神奈川東ロータリークラブ 

赤堀様、ご来訪ありがとうござい

ました。

宮本　茂一 地区大会欠席しました。ゴメン!!

江藤　　隆 約1ヶ月ぶりの参加となってしま

いました。すみません。今年も残

り2ヶ月となりましたが、今年一

杯、しっかりと参加していきたい

と思います。

永嶌　嘉嗣 昨日「医師会」のコンペで優勝し

ました。

安田　　学 赤堀様、ようこそ君津ロータリー

へ。坂本会員、会員卓話ありがと

うございました。

青山　勝巳 坂本会員、卓話ありがとうござい



ました。また、先日の枝豆収穫祭

お疲れ様でした。所用があり参加

出来ず、すみませんでした。11/9

社会人野球日本選手権、かずさマ

ジック1回戦の応援に行きますの

で、一緒に盛り上がりましょう。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。過日に行われ

ました。枝豆収穫祭に参加してく

れた方々の楽しそうな表情が見ら

れて、非常に嬉しかったです。来

年も精一杯お手伝いをしたいと思

います。また11月9日は、かずさ

マジックの勝利を見届けに京セラ

ドームに行ってきたいと思いま

す。皆様も応援の程宜しくお願い

致します。

谷　　浩司 今月は、所属している協会の役員

会等で遠方に行く機会があり、宮

古神社と戸隠神社に行ってきまし

た。特に戸隠神社は、最初は紅葉

の並木通りを気持ち良く歩いてい

ましたが、後半から急になり、息

も絶え絶えでお参りしました。そ

の分の加護があると思って、1日1

日を大切にしていきたいと思いま

す。

溝本　義史 来週は、マジックの応援頑張りま

しょう!!

髙橋　雄一 お世話になります。枝豆収穫祭で

は、ご協力ありがとうございまし

た。また、駅前花壇等、社会奉仕

委員会では、盛りだくさんですの

で、ご協力の程宜しくお願い致し

ます。

馬場　孝弘 関西では、日本シリーズで大盛り

上がりですが、引き続きかずさマ

ジックの応援も盛り上がっていき

ましょう!

早見　秀一 坂本会員、卓話ありがとうござい

ます。2024年問題は物流業界だけ

の問題ではなさそうですね。あり

がとうございました。

川村　優子 本日は坂本会員、卓話ありがとう

ございました。廣田会員、ロータ

リーの友紹介ありがとうございま

した。

吉野　和弘 地区大会参加の皆様、お疲れ様で

した。

大多和一彦 坂本会員、為になる卓話ありがと

うございました。

常住　賢二 急に朝晩が寒くなり、日中との寒

暖差が大きくなってきましたの

で、体調に注意しましょう。

篠塚　知美 坂本会員、貴重な卓話ありがとう

ございました。

武田富士子　 神奈川東RCの赤堀様ようこそ。君

津RCに再度おいで下さりましてあ

りがとうございます。赤堀様が木

更津航空祭にもご参加したとお聞

きし、お住まいがこちらなのでお

会いする機会は多く出来るのだと

再確認しました。私もメイキャッ

プを考えておりますが、実現出来

ずにいました。お伺いした際は宜

しくお願い致します。

高島　裕幸　 いつも大変お世話になっておりま

す。スポーツの秋ということで、

かずさマジックの応援を宜しくお

願い致します。

秋山　大輔 久しぶりに我が阪神タイガースは

セリーグを優勝することが出来ま

した。これも皆様のご声援のおか

げと感謝致します。38年ぶりの

日本一に向けて引き続き頑張りま

す!

谷川　有司 今月初の例会です。昨日までボウ

リングで盛岡に行ってまして、富

津スターレーンは2人、4人戦で優

勝しました。楽しかった。

廣田　二郎 20数年ぶりにロータリーの友紹介

をさせて頂きました。

今週の席替抽選当選者 ： 佐々木会員



Vol.12　NO.2235 2023.10.14 移動例会／親子体験枝豆収穫祭



Vol.13　NO.2236 2023.10.22 移動例会／地区大会

会場の様子

ガバナー　鵜沢和広様

RI会長代理　李東建様

千葉県知事　熊谷俊人様

銚子電気鉄道(株)代表取締役　竹本勝紀様

大懇親会の様子

会場の様子

大懇親会の様子


